
番号 委員 御意見 県の考え方

1 角南委員
　研修医の安全な研修のため、医師のキャリア形成プログラムへの参加病院は、病院機能
評価等の認証を受けていることを必要とすべきである。

　医師の配置が必要な医療機関において、研修体制等が整っていることが望ましいですが、
実際には、その対象医療機関全てにおいて、病院機能評価等の認証を求めることは難しい
と考えています。一方で、キャリア形成支援機関については、可能な限り、充実した研修環境
を整えていただくよう、お願いしていきます。

番号 属性 御意見 県の考え方

1 医学部６年生

　受給者の選択の幅が広がるので新たなプログラムが追加されることは受給者としては非常
に有難いことだと思う。
　また、より多くの人が奨学金に対して前向きになってくれると思う。
　広く門戸を開き、全国から千葉県に優秀な人材が集まってくれる一助になるのではないか
と期待している。

2 後期研修１年目
　マイナー診療科のＡ群病院への勤務に関する配慮は、大変ありがたく思う。
　キャリアアップができないことで、診療科の選択の幅を狭めてしまうことがあるかと思うの
で、今後とも今回のような細やかな対応をして欲しい。

3 後期研修３年目

　放射線科・病理科・臨床検査科は、診療を支援する部門として重要な役割を果たす一方
で、その特殊性から、地域A群における常勤医のニーズが限定的であった。
　精査・診断・治療のために、地域A群の病院から紹介受診される方が多いことから、研修施
設となるようなある程度規模の大きい病院で勤務する方が、地域医療に貢献できると、以前
から思っていた。
　そのような背景を鑑みて、今回のような見直しは、現在勤務している受給者にとっても、今
後そういった科を志す学生にとっても、非常にありがたいことだと思う。
　こういった取り組みをきっかけに、県内の診療支援部門を担う医師が増えることを期待して
いる。

キャリア形成プログラムの見直しに係る御意見について

１　千葉県医療審議会医療対策部会委員・専門委員の御意見

２　千葉県医師修学資金受給者の御意見
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